



FOTOS: JORGE REYES

MILES DE PERSONAS LLEGARON AL PARQUE MUNICIPAL A DISFRUTAR DEL EVENTO MUSICAL.

“  
 Estamos impulsando una gestión moderna que prioriza el bienestar de nuestros vecinos”.

Baltazar Elgueta,  
 alcalde de Castro.



HUBO ARTISTAS LOCALES Y TAMBIÉN NACIONALES EN CASTRO ALTO.

comunidad”, acotó.

Del mismo modo, Milton Sepúlveda, gerente de Radio Chiloé, mencionó que “en el futuro se debe trabajar en la modernización en todo ámbito de la comuna para seguir avanzando, para seguir progresando, pero con un foco muy importante en lo social. Las necesidades están precisamente en lo social, lo vemos no solamente en Castro sino que en el país y creo que ese debería ser el foco”.

#### OFRENDAS

Como parte del acto de celebración se realizó una oración a cargo del Consejo de Pastores de Castro, además de la entrega de ofrenda floreal por parte de Bomberos, Gendarmería, Policía de Investigaciones, Carabineros de Chile, Armada, el municipio y la Delegación Presidencial Provincial.

“Desde que asumí como alcalde el 6 de diciembre del año pasado luego de haber servido durante cuatro años

# 120

**hombres, indígenas y caballos se internaron en el Archipiélago en 1567.**

como concejal, mi compromiso ha sido claro: trabajar por una comuna que crezca de manera equitativa y sostenible”, afirmó el alcalde castreño, Baltazar Elgueta (PS).

Además, el jefe comunal expuso que “estamos impulsando una gestión moderna que prioriza el bienestar de nuestros habitantes, sin descuidar nuestra identidad y tradiciones. Nuestro municipio debe ser un actor activo en el desarrollo local, fortaleciendo los servicios municipales, generando nuevas oportunidades y promoviendo una ciudad más inclusiva”.

Al cierre de esta edición en el Parque Municipal Ma-

rio Uribe Velásquez estaba programado el desarrollo del Festival Aniversario de Castro: Chiloé Canta, con concurso de canto y la presentación de, entre otros artistas, de Santaferia y la Cubanacán. ☺

“  
 Castro podría avanzar en materias de mejor salud, mayor cantidad de viviendas, que las autoridades hagan un trabajo en terreno para que se preocupen de su comunidad”.

Baltazar Elgueta,  
 alcalde de Castro.

## 7 lesionados dejó colisión entre camión y minibús en Ruta 5 Sur en Ancud



FOTOS: RR. SS.

INSTITUCIONES DE EMERGENCIA TRABAJANDO EN EL LUGAR DEL ACCIDENTE.

**Cuatro de los involucrados en el accidente sufrieron heridas de gravedad.**

Carolina Larenas Faúndez  
 carolina.larenas@laestrellachiloie.cl



CUATRO DE LOS HERIDOS SUFRIERON LESIONES GRAVES.

**N**uevamente las rutas chilotas fueron el escenario de un accidente vehicular, esta vez dejando a siete personas lesionadas, cuatro de ellas con heridas de gravedad.

Según los antecedentes preliminares del hecho, se trató de una colisión de alta energía de un furgón con un camión que se registró la tarde de ayer en la comuna de Ancud y que generó el despliegue de distintas unidades de emergencia para atender a los heridos.

De acuerdo a lo informado por Carabineros, el accidente se produjo a las 16 horas de ayer en el kilómetro 1.131 de la Ruta 5 Sur, específicamente en el sector Palomar, lo que también repercutió en el normal tránsito de vehículos por la zona.

Un llamado a la Central de Comunicaciones (Cenco) alertó de la ocurrencia del accidente, por lo que se despachó a personal de patrullaje de la Tenencia de Carabineros Chiloé. En el lugar se encuentra con un camión

con rampla colisionado frontalmente con un vehículo tipo minibús.

Este último móvil trasladaba a trabajadores en su interior. El conductor del minibús resultó atrapado producto del impacto, debiendo ser rescatado por personal de Bomberos.

#### SAMU

Gonzalo Baeza, jefe (s) del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU), indicó que “durante la tarde (ayer) se informó de un accidente en el sector de Palomar, informando en primera instancia una colisión frontal de un vehículo mayor con un vehículo menor”.

Además, el kinesiólogo sostuvo que “bajo esa información se trasladaron hasta el sector los móviles del SAMU de Ancud, también se solicitó apoyo al hospital, el consultorio de Quemchi

además de mutualidades y ambulancias privadas que también prestaron apoyo”.

En este sentido, el profesional mencionó que “se encontraron en el lugar siete pacientes, cuatro de estos con lesiones de gravedad, por lo cual se trasladaron a estos pacientes al Hospital de Ancud para su evaluación”.

Tras este nuevo accidente que dejó a personas graves, el jefe provincial (s) del SAMU reiteró el llamado a los conductores a la prevención tanto para los locales como turistas.

Como parte del procedimiento policial, el conductor del vehículo pesado fue sometido a la prueba respiratoria, arrojando que no presentaba alcohol en la sangre.

Debido al accidente se generó congestión vehicular en la Panamericana. ☺